



Regionaljournal Steiermark



## Mit 169 km/h auf der B 96 bei Triebendorf unterwegs

Ein 20-jähriger Motorradlenker war Freitagnachmittag, 29. September 2023, mit 169 km/h auf der Bundesstraße 96 unterwegs – erlaubt waren 100 km/h. Dem Mann wurde der Führerschein abgenommen, er wird angezeigt.

Gegen 15.15 Uhr war ein 20-Jähriger aus dem Bezirk Murau mit seinem Motorrad auf der B 96 aus Richtung Katsch an der Mur in Fahrtrichtung Murau unterwegs. Kurz vor dem Ortsgebiet überholte der Lenker noch einen Pkw und beschleunigte daraufhin sein Motorrad.

Polizisten der Polizeiinspektion Murau führten im Rahmen von Verkehrskontrollen Lasermessungen durch und maßen den Lenker mit 169 km/h.

Bei der anschließenden Kontrolle zeigte sich der 20-Jährige einsichtig. Er empfand „das schöne Wetter und die freie Straße zu verlockend“.

